
第１１７４回例会 ２０１０年４月１日(木)(曇)

司 会 古谷スミ子副幹事

点 鐘 今井茂文会長

合 唱 「君が代｣ ｢奉仕の理想｣

提 唱 ロータリー｢綱領｣(三留文雄君)

ビジター紹介 内藤 優君(秦野)

祝創業記念日 安部君 岩本君 原君 小清水君 瀬戸

君(４／１) 酒井君(４／６)

○ 先週はＧＳＥ訪問の例会を開催し、夜には家族親睦お

花見、楊 芳さんのお別れ会、ＧＳＥ夕食会と、大変

あわただしい一日でした。多数の皆様のご参加、あり

がとうございます。

○ ４月１日、世の中は新しい年度に入り、いろいろと法

律も変わりました。その一つがたばこを吸う場所で、

相当狭められました。吸う者としては非常につらいで

すが、よい機会ですから禁煙してはいかがでしょうか。

○ 今日は次年度の会務分担、次年度の方針の発表があり

ます。そして４月２５日(日)は地区協議会が開催され

ます。出席義務者２５名、必ず出席して下さい。

※やなぎ家のバスがでます。

○ ガバナー事務所より

① 「第２７８０地区ロータリアン検索ネットワーク」

説明会開催について

日時 ５月１３日(木) 第１回 １３：００～

第２回 １５：３０～

場所 藤沢産業センター８Ｆ ミーティングルーム

② ２０１０～２０１１年度地区役員・委員会委員 就

任委嘱の件

インターアクト委員長 原 郁夫君

インターアクト委員 酒井健一君

職業奉仕委員 今井茂文君

[週報受理] 寒川 厚木 厚木中 茅ヶ崎

[受付文書]

① ちっちゃな星の会作業所より 今後の予定

② 交通遺児育英会より 交通遺児への支援のお願い

③ 中小企業基盤整備機構より Ｈ２２年度研修ガイド及

び研修パンフレットの送付について

会員数 41名
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[事前]北村さん 竹石

君(秦野)

[事後]相原君(秦野)

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

４月８日

○ 卓話 木村さん
次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

４月１５日

○ クラブ協議会

今井会長

出席数 31名

出席率 75.61％

前々回

の修正

80.00％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 今井茂文 幹 事 大津俊彦 会報委員長 柳川清紀

ロータリーの未来はあなたの手の中に
2009 年～2010 年度国際ロータリー会長

ジョン・ケニー

会長報告

幹事報告



[例会変更通知] 厚木中 厚木

[本日の配布物] ロータリーの友 2010～11 年度会務分

担表 ＩＭ記録誌

○ 炉辺会議開催のお知らせ

日時 ４月１５日(木) １８：００～

場所 やなぎ家 本店

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

○ 内藤 優君(秦野) ｢ＩＭの記録が出来上がりました

ので持参しました。その説は皆様に大変お世話になり、

ありがとうございました｣

○ 今井茂文君 ｢やっと春本番という陽気になりました。

前回と家族親睦会には大勢の皆様の参加があり、にぎ

やかにできました。親睦委員会の酒井委員長、委員の

方々、ご苦労様でした｣

○ 大津俊彦君 ｢いよいよ次年度が始まります。残りあと

三カ月です｣

○ 高橋幸雄君 ｢ペッツの勉強に行ってきました。次年度

の会務分担の発表があります。宜しくお願い致します｣

○ 古谷スミ子さん ｢桜が満開でしょうか。一日でも長く

咲いていてほしいものです｣

○ 安部信三君 ｢今年で確か２５年経ちました。ありがと

うございます。所用のため早退します｣

○ 岩本英貴君 ｢創業祝い、ありがとうございます。連続

例会出席して雨を降らせてしまいました。花見をされ

ている方には気の毒に感じています｣

○ 原 郁夫君 ｢創業祝い、ありがとうございます｣

○ 瀬戸 誠君 ｢創業記念のぴったり賞です。入会以来初

めて多額のスマイルを致しました｣

○ 酒井健一君 ｢創業記念の祝い、ありがとうございまし

た｣

○ 神崎達朗君 ｢先日、当クラブへのＧＳＥチームメンバ

ーの訪問に際しては、会長肇会員の皆様には大変お世

話になりました。ありがとうございました｣

○ 関野慶治君 ｢明日のゴルフコンペ、よろしくお願いし

ます｣

○ 柳川清紀君 ①｢昨日、東名高速道路を走行中、山北付

近で覆面パトカーに追跡され、もう少しのところでス

ピード違反で捕まるところでした。日頃から良いこと

をしているので、きっと神様が助けてくれたのでしょ

う。みなさんも気をつけてください｣ ②｢昨晩、今井

会長より“今期限りで退会したいのだけれど、どう思

う？”と相談された“夢”を見ました。今日、今井会

長の顔を見ても、何か不思議な思いがしています｣

○ 諸星常平君 ｢花見の季節が続きますね。飲みすぎに注

意しましょう｣

○ 河野治男君 ｢スマイルします｣

○ 桐山晃忠君 ｢ＨＭＲ(秦野名水Ｒ)通信によりますと、

桜前線が水無川中心に到達しました。桜花にスマイル

します｣

○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。芝桜が大きく咲きま

したね。皆さんの真心の成果です。我が社の庭の１本

(樹齢)１０年も咲いてきました。見学に来て下さい｣

○ 諸星道治君 ｢今日から受動喫煙防止条例が施行です。

守らなければいけない事は守りましょう｣

○ 西村隆之君 ｢３月は忙しく、１カ月ぶりの参加です。

４月は少し参加できそうです｣

○ 前 肇君 ｢野口英世さんと別れるのはつらいけど、ス

マイルします｣

合計71,000円

○ 社会奉仕委員会 田中宏一郎委員長

｢芝桜｣について

土止め及び芝桜の植樹を行います。

日時 ４月１１日(日) １３：３０～

※現地集合、スコップなど持参して下さい。

スマイル報告

委員会報告



○ 国際奉仕委員会 原 郁夫委員長

｢タイ・消防車贈呈｣について

消防車の贈呈式に消防車は間に合いませんので、現在使

用中の車を用意して式を行う予定です。子供たちへの

“文具”現地で調達します。

○ 友好クラブ委員会 木村眞澄副委員長

３月２８日(木)｢古川東ＲＣ合同例会｣会計報告を致しま

す（報告書配布）。

収入 交流費 例会費 会費 計462,057円

支出 食事代 宿泊費 会場使用料 飲み物 花束代

計327,990円

残134,067円

※残金は各人 3,269 円返金せず、消防車贈呈基金各人

10,000 円に入れ、皆様より 6､800 円を集金させて頂き

ます。

○ 地区ＧＳＥ委員会 神崎達朗委員

第７８９０地区のＧＳＥメンバーを例会に出席させて頂

きました。そして、夜の家族親睦お花見、楊 芳さん歓

送会にもＧＳＥメンバー、派遣する原 徳郎さん、交換

学生・和田雄将君のご両親も参加させて頂き、お世話に

なりました。また、市長への表敬訪問、保健業務の職業

研修(皆保健)も大変良かったとの評価を頂きました。小

泉さん、団長とガブリエルさんに乗馬をさせて頂き、あ

りがとうございました。３月２８日(日)に第９グループ

へ引き継ぎました。４月５日(月)、秦野市長へ御礼の挨

拶に行ってきます。

○ ゴルフ同好会 桐山晃忠君

｢ゴルフコンペ｣のお知らせ

日程 ４月２日(木)

場所 太平洋クラブ相模コース

※天気予報は雨ですが、現地に集合して下さい。

◎ 次年度活動方針について

○ 高橋幸雄次年度会長

クラブ協議会



３月１７日にペッツ研修があり、勉強に行ってきました。

２０１０～１１年度のレイ・クリンギン・スミスＲＩ会長

は「地域を育み、大陸をつなぐ」のＲＩテーマについて、

今までのテーマがロータリアンに向けたものであり、次年

度はロータリアン以外の人にロータリーの目的を説明する

こと、ロータリアンに自分たちの活動を再認識してもらう

事、この二つの目標のために、ロータリーが基本としてき

た４大奉仕、すなわちクラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、

国際奉仕を再認識し、ロータリーをわかりやすく、表現す

るものとしてこのテーマを選んだと発表しました。そして

ＲＩ会長の強調事項として次の事をあげました。

１、平和と紛争防止／紛争解決

２、しっぺい予防と治療

３、水と衛生設備

４、母子の健康

５、基本的教育と識字率向上

６、経済と地域社会の発展 以上、６項目です。

次に、この強調事項を確認し、次年度の我が２７８０地

区次年度後藤ガバナーの運営方針が発表されました。

１、ＲＩテーマおよびＲＩ会長事項の推進

２、クラブ支援体制の強化

３、職業奉仕の理念と職業倫理の高揚

４、地区管理運営の基準整備及び透明化、制度化

５、地区長期計画の検討およびクラブ長期計画立案の

推奨

６、会員増強、維持の目標(今後３年間、各クラブ毎年

５％純増)、最終年度にＲＩ推奨の地区基準会員数

２７００名へ(現在２７８０地区の会員数は２３４

１名です)。

７、ロータリー財団への寄付増進と財団の未来の夢計

画に向けての準備(国際親善奨学生／ロータリー平

和フェローの育成、ＧＳＥ、地区補助金／マッチン

ググラントの推進への支援とＤＤＦの有効的な活

用のために)

一人当たり１８０ドル以上の目標額

８、米山奨学会への寄付増進(３０名の留学学生奨学機

会のために)

一人当たり２０，０００円以上の目標額

以上ですが、地区内のクラブ、ロータリアンのご理解を

お願いいたします。

なお、秦野名水ロータリークラブの次年度の方針は、

１、会員増強、３名以上の純増(会員数×５％以上)

２、地域との交流、および貢献

３、インターアクトの推進

４、炉辺会議の続行

５、職業奉仕と親睦委員会の共同にて米山奨学生の職

場訪問

以上、この５点を重要課題にしたいと考えております。

○ 古谷スミ子次年度副幹事

次年度に向けて、しっかり勉強したいと思います。皆様

のご協力、宜しくお願い致します。地区協議会の出席義務

者は、次年度

会長 高橋幸雄君

幹事 古谷スミ子さん

クラブ管理運営委員会 諸星常平君

会員組織委員会 神崎達朗君

Ｒ財団・広報委員会 今井茂文君

ＩＴ・広報委員会 梅原正美君

会員増強委員会 田中宏一郎君

Ｒ家族委員会 関野慶治君

職業奉仕委員会 諸星道治君

社会奉仕委員会 飯田隆明君

国際奉仕委員会 酒井健一君

新世代奉仕委員会 木村眞澄さん

Ｒ財団委員会 原 郁夫君

米山記念奨学委員会 高橋修平君

新会員 加藤一也君、西村隆之君 瀬戸 誠君

山本裕宣君 岩本英貴君 前 肇君

北村まり子さん 眞壁 仁君 淵脇美代子さん

菊池文男君 中島賢治君


